

**LONGUENÉE-EN-ANJOU** 26-03-21

## Un nouvel atelier de fabrication de pièges à frelons ce samedi matin



Daniel Salé (en rouge) explique comment fonctionne un piège à frelons asiatiques. 35 personnes ont participé à cette première.

Samedi dernier, Laurence Guilloux, adjointe à l'environnement, cadre de vie, tourisme, ruralité, a organisé un atelier animé par les membres du comité consultatif de la route des abeilles, sur le parking de l'Espace Longuenée. Cet atelier était consacré à la fabrication de pièges à frelons asiatiques.

Plus de 35 personnes ont participé à cette première rencontre. Le prochain atelier est prévu ce

samedi à 10 h devant l'Espace Longuenée.

Après les explications détaillées de Daniel Salé, conseiller municipal et président de l'association des apiculteurs de Longuenée-en-Anjou, sur le « pourquoi, du comment et le but des pièges à frelons asiatiques », les personnes présentes samedi dernier sont passées aux travaux pratiques sur plusieurs plans de travail, avant de repartir avec leurs pièges.